

Lacabarède – le 30 mai 2024.

Madame Coralie Pailhes
Présidente de l'association Lionel et les Autres Victimes de la Route
<https://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr/>
15 ruelle des Jardiniers – La Plazedé
81240 Lacabarede
Tél : 06 61 53 94 60

Hôtel du Département du Tarn
Monsieur Le Président
Monsieur **Christophe RAMOND**
Georges Pompidou
81013 ALBI Cedex 9

Monsieur Le Président du Conseil Départemental du Tarn,

Le Département du Tarn en lien avec le TGI de Castres et l'association Lionel et les Autres Victimes de la route porteuse de l'action « Accompagnement des familles de victimes de la route » ont développé un Protocole Évaluation Accompagnement Victimes.

Les chiffres sont toujours aussi effroyables, 3 402 personnes sont décédées en 2023 sur les routes de France métropolitaine ou d'outre-mer (estimation ONISR au 22/01/2024).

Aucun département n'est à l'abri d'accident. Je souhaiterais que le département du Tarn soit département PILOTE pour la prise en charge des familles de victimes. Je suis en train de rédiger un livret d'accompagnement, donc il serait nécessaire de discuter en réunion pour une prise en charge concrète.

La Préfecture gère de nombreux domaines, mais très peu en lien avec l'accompagnement des familles de victimes de la route.

Nous souhaiterions que les élus plus particulièrement des Conseils Départementaux puissent s'investir davantage, ainsi que les maires afin apporter un véritable soutien aux familles des victimes.

La question de l'accidentologie peut être débattue par de nombreuses personnes, et encore moins par les familles de victimes. Cependant, toutes les structures existent. Il est crucial de les mettre en relation. Les familles des victimes sont laissées à elles-mêmes et se retrouvent seules.

Mettre en place une plate-forme avec les maires, les institutions locales, pour fournir des informations et des accompagnements : humain, social, administratif, judiciaire, ...

Vous trouverez ci-joint ce protocole.

Chaque jour, les familles sont confrontées à la souffrance due à l'accidentologie dans laquelle elles vivent.

L'association Lionel et les Autres Victimes de la Route est là pour répondre à toutes vos questions supplémentaires. Nous sommes disponibles pour toute discussion.

Je vous prie d'agréer Monsieur Le Président du Conseil Départemental du Tarn, l'expression de mes salutations les plus distinguées.

Coralie Pailhès

Présidente de l'association Lionel et les Autres Victimes de la Route